

平成 24 年 12 月 10 日

各 位

国分寺市ソフトボール連盟

平成 24 年度第二回理事会議事録

日 時 平成 24 年 12 月 8 日(土) 午後 7 時～午後 8 時
場 所 本多公民館 1 階集会展示室
議 長 中村理事長
欠 席 コンドル・プラムス(委任)・武州(委任)

久野副会長の挨拶後、議長は下記の議題について審議に入った。

I. 後期リーグについて

村田氏(ガリバー)より、試合前に一人の選手のユニフォームが揃わなかったので、本部及び相手チームに承諾を得て試合をしていたところ、西原副部長より直接その選手に対して指摘された。

また、配布された資料(平成 24 年度後期リーグ試合結果)のなかで、コンドル対ガリバーの得失点の記載が違っているのを確認してもらいたい。

西原副審判部長より、事前に申し出があったことが審判員内で周知されていなかった。

また、その選手に対し直接試合中に指摘したことも軽率で、大変申し訳なかった。

今後は、改める。また、ガリバーの得点に関しても確認する。

福永氏(武蔵野)より、棄権時の勝ち点-3 は非常に効果的で良かったと思う。

濱中氏(新町)より、昨年より試合数が多くて人集めが大変だったが、沢山試合ができて良かったと思う。

海東氏(スカイ)より、後期の棄権試合は 1 試合だけで 5 試合消化でき、楽しめた。

安達氏(ジャンキー)より、棄権が 4 試合と多く大変申し訳なかった。

浅海氏(姫百合)より、後期で 4 試合棄権して迷惑をかけたがメンバー不足及び高齢化に伴い 32 年間続けていたが今期をもってチームを解散することとなった。

今まで、大変お世話になり、ありがとうございました。

事務局より当連盟宛に正式に退会届が提出されたことが報告され、姫百合ファーズの退会が承認された。

II. 来期の運営について

安達氏より、来期は人数確保が難しいのでチーム存続についても年明け早々に結論を出したい。

中村理事長より、来期の一・二部のチーム編成を6対6か5対7かを検討する必要がある。ジャンキーの件も含めて、2月迄にまとめたい。

レンタル制度は、来年も継続する。

責任審判制について、審判部で良くやってくれたと思う。

塩川審判部長より、完全に責任審判制を貫くべきであったと思う。

片倉氏（フロックス）より、審判部で担当して戴いた方が有難い。

また、臨機応変での対応が良いのではないか。

村田氏より、相手が棄権の場合は9人グラウンドに行くのは勘弁してほしい。

海東氏より、相手が棄権の場合の対応について統一性がなかった。

期の途中で取り決め方が変わるのはおかしい。

村田氏より、集合しても最初から相手がゼロでは練習試合もできない。

海東事務局長より、棄権を申し出て責任審判も出さないチームがみられた。

これらのことは、明確に決めれば良いのでは。

神山氏（日吉）より、やはり時間には9人が来るべきである。

福永氏より、ルールは必要に思う。

議長は以上の意見をふまえて、相手チームから事前に棄権の申し出があった場合、当該チームがグラウンドに来て並んでコールすることについて賛否を求めたところ、反対多数で否決された。

よって、今まで通り（当該チームには事前に連絡し任せる）とする。

塩川審判部長より、本年ライト側のフェンスをワンバウンドで超えた事例があり、審判部判断としてエンタイトルツーベースとしたが、フェンス下をくぐった場合が3ベースであるので、フェンス超えの場合はホームランとしてはどうか？

村田氏より、ノーバウンドで超えた場合はあくまでホームランであり、

ワンバウンド以上でのフェンス超えは3ベースが良い（他の数名も同意見あり）。

議長は以上の意見をふまえて、フェンス超えはバウンドに関わらずホームランについて賛否を求めたところ、反対多数で否決された。

よって、ノーバウンドで超えた場合はホームラン、それ以外は3ベースとする。

Ⅲ. その他

議長より、本年度の活動結果報告があった。

- ① 3月、応急救護講習を開催・・・西原企画広報より、2年おきに継続していきたい
- ② 4月、けやきカップを開催、練馬からアストロズさんが参加してくれた。
- ③ 5月、都民大会、川端さんより、来年は勝ちたい。
- ④ 6月、壮年大会を開催、ガリバーズが優勝
- ⑤ 7月、クローバー大会、男子は国分寺のワンツーフイニッシュであった。
- ⑥ 9月、けやきカップ雨で中止、川端さんより、とても残念であった。
川端さんより、順延日(予備日)は是非とも設けて戴きたい。
- ⑦ 10月、市民大会を開催、ナイトが優勝
- ⑧ 11月、北ブロック女子大会にオール国分寺が参加、結果4位、
川端さんより、準決勝で最終回に逆転されたのが残念であった。

紅白戦を12月9日に開催する。多数の参加をお願いします。

来年の新年会を1月19日(土)、国分寺北口の『割烹さがみ』にて午後7時より実施する。
会費は1名5,000円で各チームより2名以上の出席をお願いしたい。
その出席者氏名を明年1月10日(木)までに、中村理事長又は企画広報西原に電話もしくは
メール、または、連盟ホームページ掲示板でメールにて連絡するようお願いいたします。

以 上

本理事会での審議事項は、各チームの皆さんにも必ず伝えて下さい。